

getreten, konnte aber nicht verhindern, dass das Gesetz mit 43,582 Nein gegen 33,824 Ja verworfen wurde.

Im Jahre 1909/10 nahmen die Sektionen des Kantons *Tessin* zu mehreren gesetzgeberischen Fragen Stellung. Sie sprachen sich aus für Vereinfachung der Rechtspflege, für Einführung von Laienfachgerichten, namentlich für ein Handelsgericht; sie forderten die Einführung von gewerblichen Schiedsgerichten; sie verlangten eine Beschleunigung der kantonalen Gesetzgebung über die Sonntagsruhe; sie postulierten die strenge Anwendung der gesetzlichen Bestimmungen über den Hausierhandel und den Erlass eines Gesetzes über die Ausverkäufe.

Im Kanton *Zürich* ist ein *Gesetz betreffend die Fortbildungsschule* in Vorbereitung. Der zürcherische Kantonalverband hat wiederholt dazu Stellung genommen und seinen Standpunkt in mehreren motivierten Eingaben an den Regierungs- und an den Kantonsrat niedergelegt.

